

【オリコンサルグローバル 若手11人3チームでアイデアソン発表会】

若手11人3チームで  
アイデアソン発表会  
オリコンサルグローバル  
オリエンタルコンサルタ  
ンツグローバルは3月27  
日、東京都新宿区の本社で  
「第1回アイデアソン発表  
会」を開いた。写真（オリ  
コンサルグローバル提供）。  
一般職を中心に若手社員3  
チーム、計11人が約3カ月  
間、課題と解決策のアイ  
デアを出し合い、議論を深め  
た。オンラインとのハイブ  
リッドで開催し、アイデア



を発表した3チームの社員  
を含め全体で約70人が参加  
した。  
アイデアソンは決められ

た期間中にアイデアを出し  
合い、マラソンのようにブ  
ラッシュアップさせて結果  
を競う取り組み。優勝した  
1チームのアイデアは、将  
来的に事業化を目指してい  
く。

第1回のテーマは「当社  
が実施中のプロジェクトの  
課題解決に資するアイ  
デア」。議論の過程ではアイ  
デアの具体性だけでなく、  
実際のプロジェクトでの実  
現性や事業の需要といった  
市場性についても調査・検  
討した。

企画責任者の山本賢一執  
行役員新規事業推進部長は  
「民間事業を拡大し、売り  
上げを伸ばすことで世界有  
数のコンサルタントに追い  
付くことも可能だ。当社の  
中長期計画のターゲットイ  
ヤーである2030年に活  
躍しているのは今の若手社  
員だ。若手の皆さんのマイ  
ンドを政府開発援助（OD  
A）事業だけでなく新規事  
業や民間事業に向けること  
がアイデアソンの狙いだ」  
と企画の趣旨を説明した。

質疑応答では「類似の既  
存事業との差別化は、当社  
が実施する強みは」「チー  
ムが想定した地域で需要は  
あるのか、他国・他地域の  
方が良いのでは」といった  
質問やコメントが寄せられ  
た。